

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 14 de abril de 1964 por la que se dispone un ascenso de escala en el Cuerpo Nacional de Ingenieros Geógrafos, en vacante producida por pase a la situación de excedente voluntario de don Francisco Mollera Moreno.

A Ingeniero Jefe de segunda clase, Jefe Superior de Administración civil, con el sueldo anual de 32.880 pesetas, más, dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Buenaventura López Massot, y con antigüedad de 10 de abril del corriente año.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años
Madrid, 14 de abril de 1964.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Geográfico y Catastral.

ORDEN de 17 de abril de 1964 por la que se dispone el cese del Sargento primero de Infantería don Antonio Solís Lavado en el cargo de Instructor de primera clase de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: Accediendo a la petición formulada por el Sargento primero de Infantería don Antonio Solís Lavado,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I., y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en el cargo de Instructor de primera clase de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 17 de abril de 1964.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 18 de abril de 1964 por la que se nombra a los Guardias segundos de la Guardia Civil que se citan para cubrir vacantes de su clase en las Compañías Móviles de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en los interesados, esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien designar para cubrir quince vacantes de Guardias segundos Instructores de las Compañías Móviles de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial a los Guardias segundos de la Guardia Civil que a continuación se expresan:

- D. Ignacio Yagüe Torrecilla.
- D. Francisco Alvarez de la Morena.
- D. Francisco González Veiga.
- D. José Sicilia Fernández.
- D. Ernesto Diéguez Sánchez.
- D. José López Villanueva.
- D. Serafín Martín Sahogar.
- D. Agustín Rodríguez Ramos.
- D. Gregorio Lucas Sotos.
- D. Juan Parra Benítez.
- D. Miguel Bazaga Carballo.
- D. Francisco Simón Clavijo.
- D. Castor Matías Castro.
- D. Alfonso Jiménez Hidalgo.
- D. José del Río Marín.

Que percibirán sus sueldos y demás remuneraciones reglamentarias con cargo al presupuesto de dicha Región.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 18 de abril de 1964.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 18 de abril de 1964 por la que se nombra a don Alberto García Ortiz Vocal de la Comisión Interministerial para la Reglamentación Técnico-Sanitaria de las Industrias de la Alimentación.

Excmo. e Ilmo. Sres.: De conformidad con la propuesta formulada por el Ministro Secretario general del Movimiento, Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien nombrar Vocal representante de dicha Secretaría General en la Comisión Interministerial, creada por Orden de 21 de junio de 1955 para la Reglamentación Técnico-Sanitaria de las Industrias de la Alimentación, a don Alberto García Ortiz, Presidente del Sindicato Nacional de Industrias Químicas, en sustitución de don Joaquín Gutiérrez Cano, que ha cesado en dicha representación, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo digo a V. E. y a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. E. y a V. I.
Madrid, 18 de abril de 1964.

CARRERO

Excmo. Sr. Ministro Secretario general del Movimiento e Ilustrísimo Sr. Director general de Sanidad, Presidente de la Comisión creada por Orden de 21 de julio de 1955.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax en el concurso de traslados entre Enfermeras Instructoras de este Organismo, convocado por Resolución de 30 de diciembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de febrero del año en curso).

Visto el expediente del concurso de traslados entre Enfermeras Instructoras de este Organismo, convocado por Orden de 30 de diciembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de febrero del año en curso), se acuerda adjudicar a las concursantes que a continuación se relacionan las plazas que se indican, de conformidad con las bases de la convocatoria del presente concurso:

- Doña Victoria González Uribe.—Sanatorio de Victoria-Eugenia (Madrid).
- Doña Martina Terrón Palomo.—Sanatorio de Victoria-Eugenia (Madrid).
- Doña María Candelas Martín Trujillo.—Preventorio de Aguas de Busot (Alicante).
- Doña María Luisa López Rivera.—Sanatorio de Victoria-Eugenia (Madrid).
- Doña Paula de Llano García.—Sanatorio de Valdelatas (Madrid).
- Doña Teófila Heras Alonso.—Sanatorio de Victoria-Eugenia (Madrid).
- Doña Ana María López Cerezo.—Sanatorio de Victoria-Eugenia (Madrid).